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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和 4 年度 第 12 回中郷区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

（１） 報 告（公開） 

  ・地域独自の予算の事業一覧について…資料 No.1 

  ・尾崎地域おこし協力隊員の着任について 

 (２) 協議（公開） 

 ・地域活性化の方向性について…資料 No.5 

 ・令和 4 年度活動報告会について…資料 No.2～5 

（３）その他（公開） 

３ 開催日時 

令和 5 年 3 月 9 日（木）午後 6 時 30 分から午後 7 時 15 分まで 

４ 開催場所 

  はーとぴあ中郷 研修室 

５ 傍聴人の数 

― 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委  員：竹内靖彦（会長）、髙橋京子（副会長）、荒川清尊、髙橋達也、

竹内昭彦、松原功、宮川昇藏、村越勝彦、陸川昇一、陸川陽一（欠

席 2 人）  

・事 務 局：中郷区総合事務所 髙波所長、内藤次長(総務・地域振興グルー

プ長兼務)、宮尾市民生活・福祉グループ長兼教育・文化グルー

プ長、桐山地域振興班長、津島地域振興班主事、恩田総務班長、

兒玉産業建設業務窓口班長、髙橋福祉班長、（以下、グループ長

はＧ長と表記） 
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８ 発言の内容（要旨） 

【桐山班長】 

 ・会議の開会を宣言。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半

数以上の出席を確認、会議の成立を報告。 

【竹内（靖）会長】 

・会議録確認を松原功委員、宮川昇藏委員に依頼。 

・報告事項（1）地域独自の予算の事業一覧について、事務局に説明を求める。 

【桐山班長】 

  資料№1 を基に説明。市全体では、146 件、94,136 千円となった。中郷区の提

案事業では、中郷ジュニアＸＣスキー育成会から提案があった団体結成 20 周年

記念事業の一部経費の見直しがあった他は、全て提案者の要求どおり予算要求

につながった。その他、10 月の地域協議会で説明した内容から事業名称を変更

したものがある。 

【竹内（靖）会長】 

  質問意見はないか。（なし） 

  次に報告事項（2）尾崎地域おこし協力隊員の着任について、事務局に説明を

求める。 

【津島主事】 

  地域おこし協力隊制度と上越市における任用状況を説明。岡沢地区の地域お

こし協力隊の募集から着任までの経過を報告し、尾崎隊員を紹介。 

【尾崎地域おこし協力隊】 

  自己紹介 

【竹内（靖）会長】 

  岡沢地区での活動となるが、中郷区の一員としていろんな場面で活躍してい

ただきたい。 

  協議（1）地域活性化の方向性について、に移る。資料№5 を基に文言を確認。

活動報告会用に作成したイメージ図について、前回の地域協議会で協議した内

容を踏まえ一部修正したので、事務局に説明を求める。 

【桐山班長】 

  地域活性化の方向性のイメージ図については、前回の協議内容を反映し、総

合事務所の位置を変え、「行政」の表記を「市長」に修正した。 
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【竹内（靖）会長】 

  質問意見はないか。 

【髙橋（達）委員】 

  現委員の体制になって 3 年になる。任期もあと 1 年になるが、今後の協議を

進めるにあたって、構成要素のどの部分から協議を進めるか、委員の共通認識

が必要ではないか。 

【竹内（靖）会長】 

  活動報告会で来場者との意見交換を行う中で、取組むべき優先順位を探って

いきたい。これまで積み重ねてきた議論を今一度共有することで、今回策定し

た中郷区における地域活性化の方向性と照らし合わせて進んでいく。 

  次に、協議（2）令和 4 年度活動報告会について、に移る。3 月 11 日のタイム

スケジュールと各委員の役割分担を説明。第 2 部の意見交換会では、これから

の協議を進める柱をリサーチする必要がある。先ほどの髙橋（達）委員の意見

も踏まえ、委員全員で対応していきたい。 

  活動報告会終了後に、さとまる学校が主催する空き家セミナーが開催される

が、委員の勉強会も兼ね出席をお願いする。 

【陸川（昇）委員】 

  会場での誘導は、どのように行うか。 

【竹内（靖）会長】 

  できるだけ、前から座っていただくように誘導する。他に質疑等なければ、

配布する資料の説明を事務局に求める。 

【桐山班長】 

  資料№2～5 について説明。 

【髙橋（達）委員】 

  地域独自の予算についてはどのように説明するか。 

【桐山班長】 

  8 月の地域協議会及び 9 月に開いた住民説明会と同じ資料を使い、同じ説明

をする。 

【竹内（靖）会長】 

  協議は以上で終わる。その他、あるか。 

【松原委員】 

3 月 3 日にＢＳＮが作る観光用アプリの取材を受けた。内容は、60 秒程度で
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二本木駅以外のことを話してほしいとの条件があったため、「遊びの王国中郷」

をテーマに、中郷観光協会の立場で、妙高サンシャインランドと泉縄文公園の

PR をした。完成品がどのように編集されるかは不明だが、取材を受けたこと

を報告する。 

【竹内（靖）会長】 

以上で、本日の会議は終了とするが、この後、3 月 11 日の地域協議会報告

会のリハーサルを行う。 

次回の地域協議会は、3 月 29 日（水）18 時 30 分からとする。 

 

９ 問合わせ先 

中郷区総合事務所 総務・地域振興グループ 

                    TEL：0255-74-2411（内線 165） 

                     E-mail：nakago-soumu.g@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


